## Telma au chevet des « Enfants de la rue »



L'association « Enfants de la rue » accorde des soutiens financiers à la scolarisation des enfants défavorisés de la capitale. Les responsables, souhaitant à tout prix que ces enfants ne soient pas en reste durant la célébration de la fête de la Nativité, ont fait un pas de rapprochement vers l'opérateur en téléphonie et Internet Telma afin de résoudre le problème. De ce fait, 350 enfants pris en charge par l'association viennent de bénéficier hier de kits alimentaires et de jouets de la part de Telma. Forte de ses 12 ans d'exis-

tence, l'association « Enfants de la rue » projette de créer une nouvelle infrastructure en dur destinée à un espacesport pour ses protégés. Des cours de langues anglaise et française figurent également au menu de ce projet dénommé « Projet zaza gasy ». D'une manière générale, chaque enfant a des parrains étrangers qui paient, pour scolariser les enfants, une somme à hauteur de 55 euros par an. « La prise en charge de ces enfants est limitée à leur 18ème année », a fait entendre Insiya Zaïnuddin, secrétaire responsable de la communication de l'association.

Parallèlement, Telma a également procédé, tout l'après-midi d'hier, à la distribution de jouets aux enfants de tout son personnel dans la capitale soit quelque 850 enfants. Quant à ceux dans les autres régions, les dons vont être envoyés par colis.

Mirana